

Auf zwei Niederlagen folgt der erste Punkt

Geschrieben von: Diana Spang

Mittwoch, den 02. Oktober 2019 um 05:53 Uhr - Aktualisiert Montag, den 07. Oktober 2019 um 08:12 Uhr



Am 3. Spieltag war die fünfte Mannschaft zu Gast in Pleizenhausen und trat gegen deren Vierte an. Nach den Doppeln stand es 2:1 für den Gastgeber, wobei Pascal Cziomer und Helga Wendling ihr Doppel klar mit 3:0 gewinnen konnten. Durch die beiden Einzelsiege von Rico und Pascal C. ging man 3:2 in Führung. Bis zum Stand von 6:6 wechselten sich die beiden Mannschaften im Siegen ab. Nach den beiden dann folgenden Einzeln von Diana Nusbaum und Pascal Mähringer lag man 8:6 in Führung. Leider hat es am Ende nicht gereicht und man musste sich nach einem verlorenen 5-Satz Abschlussdoppel mit einem 8:8 Unentschieden zufrieden geben. Die Helden des Abends waren Rico Hofmann und Pascal Mähringer. Beiden konnten mit ihren Einzeln jeweils zwei Punkte zum Gesamtergebnis beisteuern. Das nächste Spiel findet bereits am 27. September in der Römerhalle statt. Zu Besuch ist dann der TTC Roth III.